

De quoi Florange est-il le nom ?

29 septembre 2013

by Correspondances lorraines - dimanche, septembre 29, 2013

<http://correspondances.fr/de-quoi-florange-est-il-le-nom/>

À la tribune

À la Une

François Hollande reviendra à Florange chaque année

François Hollande a créé la surprise ce midi à Florange en promettant d'y revenir chaque année pour apprécier les avancées de la plate-forme de recherche industrielle dont il annonce l'implantation dès 2014.

es journalistes étaient au moins aussi nombreux que les manifestants pour accueillir François Hollande, arrivé à 9 heures dans les Grands Bureaux d'ArcelorMittal Florange pour une rencontre avec les représentants syndicaux et les élus de Lorraine et de la vallée de la Fensch. Près de trois heures plus tard, le Président annonçait l'implantation à Florange d'un centre de recherche publique dédiée à la sidérurgie.

Reclassement : Accord en vue pour les salariés d'ArcelorMittal à Florange

La direction d'ArcelorMittal ne prévoit ni licenciement ni mobilité forcée à Florange.

salariés de la filière liquide dans les autres installations du site mosellan ont abouti à un compromis jugé acceptable par l'ensemble des parties. La mobilisation massive et pacifique des salariés devant les Grands Bureaux de Florange, l'unité syndicale retrouvée et la volonté de dialogue affichée par la direction ont abouti à un projet d'accord qui sera affiné le 7 juin, avant une validation prévue fin juin. L'arrêt des hauts-fourneaux de Florange supprimera 780 postes, dont 629 salariés d'ArcelorMittal et 130 de Gepor, filiale logistique du sidérurgiste dont l'avenir demeure incertain.

Le projet LIS ancre la recherche d'ArcelorMittal en Lorraine

Le comité de Suivi sur Florange a présenté lundi 22 avril un programme de recherche sur la fabrication d'acier à faible impact plus ambitieux que ne le prévoyaient les accords passés entre l'Etat et ArcelorMittal en janvier. LIS (Low impact Steelmaking) mobilisera 32 millions d'euros, essentiellement en Lorraine. Rien ne garantit en revanche que les applications industrielles s'effectueront à Florange.

Proposition de loi : la « loi Florange » incitera à céder plutôt que fermer

Le texte du PS prévoit des pénalités si les groupes ne cherchent pas un repreneur.

es sidérurgistes lorrains ont accueilli avec une ironie amère la proposition de loi présentée par le Parti socialiste à la veille du 1er mai pour contrer la fermeture de sites industriels. La « loi Florange », promise par le candidat Hollande en février 2012, est annoncée une semaine après la fermeture définitive des deux hauts-fourneaux mosellans d'ArcelorMittal.